

4. Bibliographie der Schriften

**Die Gründung des Glaubens / Daß uns der Heyland
Christus wahrhaftig gebohren ist / Am Iten
Weynacht=Feyertage MDCCXV. aus dem Evangelio Luc.II,**

...

Francke, August Hermann

Halle, 1716

Schluß-Gebeth.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

seine treue Nachfolge / bis ihr ihn sehet in seiner
 Herrlichkeit / und also freuet euch / und singet mit den
 Engeln: Ehre sey Gott in der Höhe / und Friede
 auf Erden / und den Menschen ein Wohlgefallen.

Schluss Gebeth.

M Erb / Mund und Hände müs-
 sen zu dir aufgehoben werden /
 zu dir / der du lagest in der Krippen zu
 Bethlehem / und nun sitzt zur Rech-
 ten der Majestät in der Höhe. Dir sey
 Danck für dein grosses Heyl / Lob
 und Preis für deine Menschwer-
 dung! Deren Verkündigung wol-
 lest du segnen allenthalben in der
 Welt / segnen in der ganzen Chri-
 stenheit / segnen in unsern Landen /
 segnen in unser Stadt / segnen in die-
 ser Gemeine / segnen in viel tausend-
 mal tausend Herzen / damit Him-
 mel und Erde deines Lobes voll wer-
 de / amen! amen!

